## 問3 学校教育の情報化を推進していくことについて、ご意見ください。(任意記載) ・・・・・・ 63 件

問2の回答	その理由
徐々に推進した方 がよい	情報化する事で、いろいろな事ができると思う。例えばオンラインでの授
	業によって県外の同年齢の子との交流が容易にできることや、いままでで
	きなかった事ができるのではないかと思う。
積極的に推進した	現在は情報化の社会になるので、早い段階でメリット・デメリット・危険
方がよい	性を学ぶことが大切だと思う。
積極的に推進した	デジタル、IT化の発達進展と国際環境への適合
方がよい	
積極的に推進した	電子化に早く慣れた方が良いと思うから
方がよい	
	小学生の我が子もタブレット端末を使用した授業を取り入れており、主体
	的に知りたい事を検索したり、写真や動画を用いてより分かりやすく学べ
	たりパワーポイントの様なものを活用してプレゼンをするなど、以前より
徐々に推進した方	も知識を深めたり今の時代にあったスキルの向上が期待出来ると実感して
がよい	いる。ただ導入されてまだまもなく、教育現場での活用方法には学校や個
	人の能力によって差がある為積極的に導入する所もあれば、先生方の知識
	や経験が追いついておらず導入に受け身的な人もおられると思うので、現
	場が混乱しない様徐々に環境を整えていく必要ある。
	自分の世代にはデジタル学習といえばパソコンを習う時間が少しあった程
積極的に推進した	度で身につくまでに至らなかったので、吸収の速い若い世代からデジタル
方がよい	なものに触れて学んでいけるのは知識としても技術としてもプラスだと思
	うから。
徐々に推進した方	新しい事を始めるのに問題が色々生じると思います。それらの問題に対し
がよい	ての対応するのには徐々に進めた方が良い結果が出ると思います。
徐々に推進した方	情報化推進することに、ついていけない人もいるかもしれないので。徐々
がよい	に対応していくべきだと思ったから。
積極的に推進した	子どもが小学生です。休校時に学校教育の情報化が一気に進み、便利にな
方がよい	りました。
積極的に推進した	時代に即して良いことも悪いことも学習する必要と思う
方がよい	
どちらともいえな	子供が毎日学校からタブレットを持って帰ってきて勉強アプリだけどゲー
U)	ムっぽいのをやりたがるので困っている
積極的に推進した	IT 社会に適合する人材を作る為
方がよい	

徐々に推進した方	IT 化する状況に対応するため
がよい	
積極的に推進した	
   方がよい	   策に伴い、デジタル化への社会変化は著しいから。
	│ │これからの時代、ICT 機器を使うのは当たり前になってくるし、学校教育
方がよい	のときから触れるのはごく自然なことだと考えます。
	「情報化」にとらわれすぎると、それが目的のようになってしまう恐れが
徐々に推進した方	ある。今の学校教育に大切なものは何かを広い視野で考え、情報化は教育
がよい	の1つの手段として捉えるべきであると思う。
	タブレットなどを使用することで無駄が省け、スムーズに授業が進められ
積極的に推進した	ることが出てくると思う。個人的にはタブレットよりも Windows PC の基
方がよい	本的な知識等は早いうちから習慣づけておくほうが良いと思う(大学生や社
	会人になっていざ使うときになってからお互いが困るから)。
徐々に推進した方	良い意見を得られるから
がよい	
積極的に推進した	情報化を推進することにより、IT 機器をツールとして使いこなすための基
方がよい	本的なスキルを身につけることが重要だから。として
徐々に推進した方	一年生の時から1人一台のタブレット端末を持つことになり不安があっ
がよい	た。低学年のうちは鉛筆を使って読み書きすることにまずは集中してほし
<i>N.</i> 4 (,	い気持ちはある。
積極的に推進した	個々の学力レベルを把握でき、苦手克服に利用できるため。
方がよい	
徐々に推進した方	効率化を考えると情報化推進は非常に良いと考える。しかし、お金が多く
がよい	かかるため、金銭面の負担を考慮しつつ推進したほうが良いと考える。
あまり推進しない	全員が機器を使いこなせるか、授業内容がしっかり把握できるかなど、教
方がよい	員より生徒のデメリットが大きいと思う。
積極的に推進した	すぐに情報を得るために推進した方がよいから
方がよい	
積極的に推進した	今後、情報化時代に合わせて必要不可欠なことだから
方がよい	
徐々に推進した方	情報化しなくてもいいもの、その方が子供達に学びとなるものがあると思
がよい	うから。
積極的に推進した	これからの情報社会を生き抜くのに、必要なアイテムであり、情報弱者に
方がよい	ならないために…情報リテラシーについても同時に学ぶべきではあるが…
徐々に推進した方	これからの時代必須
がよい	

まりまとだし カリマとり マーッとまいしゅう ツーロフレット	
読み書きがしっかりできた上ですべき事だと思う。学力はそれぞれなの   どちらともいえな   「ユュ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	
ある子にとってはいいが、そうでない子はゲームするだけで終わってし	ま
いそう。読み書きが基本で補助的なものとして考えた方がいいのでは。	
今の時代にタブレットを使いこなせるようになっていくのは必須だと思	
し、現にこどももタブレットを使いこなして学習ゲーム、課題の調べも	
をしているので推進していくのは当然だと思う。ただ、タブレットを使してられる。	し、
すぎることは、眼や脳にとってあまり良いとはいえないとも思う。ネット	<b> </b>
環境が充実している家庭では、学校のアンケートでも睡眠時間の減少や	視
力低下が増加している。市が貸与するタブレットは1日の使用時間帯を	定
めてあるが、使用時間の上限も定める必要があると思う。	
徐々に推進した方 使い方を間違えたり不具合が生じたり、色々な問題点も見えてくると思う	かの
がよい で、学校と生徒がスムーズに進められるまで、急がない方がいいと思う	
徐々に推進した方 デジタルとアナログを併用しながらでいいと思う。	
がよい	
どちらともいえな 自分とは関わりがない為	
(i)	
徐々に推進した方 急に推進しても、慣れるまでに時間がかかるので、であれば少しずつの	ほ
がよいうがよい	
どちらともいえな。そんなに必要があると思わないから。親の負担も大きいし昔はなかった。	も
いのだし必要ない。パソコンで十分だと思う	
スマホの所持が小学生でも増えていて、いじめの原因にもなっているためまり推進しない	
め、学校で今から教える必要がないと思うし、タブレットを見ることに 方がよい	よ
り近視が増えていることも現実である。	
積極的に推進した   これから必ず必要になるものだから	
方がよい	
徐々に推進した方 現在もタブレット端末を配布されているが、あまり活用されていない。	ま
がよい た、家庭や学校でトラブルに対処しきれていないように感じているため。	o
将来、社会のなかでどんどん情報化が進んでいくことが予想されるため、	
それに従って教育の情報化を推進することは、これからの社会を創る子	ど
どちらともいえなしたたちにとって必要なことであるとは思います。しかし、例えば、個人	情
い 報の管理、パソコンを使うことによって文字を書く機会が減って漢字にi	疎
くなる、SNS による犯罪に巻き込まれるなど情報化による弊害が生じる	Z
とが予想できるからです。	
徐々に推進した方時代の流れで、必然なのかなと感じるため	
がよい	
積極的に推進した 情報化を推進しない理由が見つからない	

積極的に推進した	時代は IT 化にどんどん移行して行っているので、教育現場で IT との関わ
   方がよい	り方についてのレクチャーは必要だと思う。
積極的に推進した	グローバルに仕事する為には不可欠
方がよい	
	   したが、すでにタブレットやパソコンを使った学習がされており、先進地
   積極的に推進した	   と本県との差をまざまざと見せつけられた思いがしました。10 年前でもそ
方がよい	うですから、今ゆっくりと進めるのではなく、まず追い付け追いこせのス
	ピードをもって、タブレット等を使った情報教育を充実させてほしいと思
	います。
徐々に推進した方	タブレットや端末を使いこなすことは今後の社会、生活において必要だと
がよい	思いますが、辞書を引くようなアナログのことも必要だと思います。
積極的に推進した	皆スマホを使ってるので、情報化の推進にはすぐ対応できる基本があるか
方がよい	ら、もっと上を目指して身につけて欲しいからです。
荷極的に推進した	日本は世界よりデジタル化が全てにおいて遅れているので、積極的に進め
方がよい	るべき。世界に遅れていくのはデメリットしかない。
積極的に推進した	これからの社会で必要になってくるから。
方がよい	
徐々に推進した方	
がよい	
積極的に推進した	  情報に接する機会が多ければ、その後の人生経験の糧になるからです。
方がよい	
	   現時点でもう、パソコンやタブレットを使わない業種というのはかなり少
   積極的に推進した	なくなってきている。家庭でもスマートフォンを持たない家庭も少ない。
方がよい	そういう中で生き抜く力をつけるには早い段階で IT に触れる機会を増やす
	ことは必須だと思うから。
どちらともいえな	アナログ派なので。
しい	
徐々に推進した方	│ │タブレットも補助的に使用した方がより理解度が上がるのではないかと思
がよい	う。
積極的に推進した	^ °
方がよい	
	   スマホを使っていて思うが、漢字をかなり忘れてる。筆で書かれていた時
	代の人は本当に字が上手かったと思う。日本の書く文化がどんどん廃れて
推進しない方がよ	一行くような気がしている。タブレットやパソコンは高校、大学等でどちら
し	にしろやることになり、吸収が早い若い世代、それで何とかなると思う。
	それまで、小中(高校)時代は、昔からの紙の教科書、図書室や辞書(紙のも

	の)で調べる、手書き、それらを大切にした教育をして欲しいと思ってい
	る。
	今はデジタルの時代。余計な印刷は減らすべき。教職員のブラック労働が
積極的に推進した	問題視されている昨今、業務請負の負担軽減につながることが期待され
方がよい	る。様々な可能性が広がり有効活用できると、効果は何倍にもなると思
	う。
積極的に推進した	情報化はこれからどんどん進んで行くから。
方がよい	
徐々に推進した方	小学校低学年ではそこまで推進しなくてもやること、できることがたくさ
がよい	んあると思う。
徐々に推進した方	まずはルールの整備等、基盤がしっかり整えられてからでないとトラブル
がよい	に発展しかねないため。
積極的に推進した	今後も情報化社会が加速して、世の中でも必要とされるから。
方がよい	
積極的に推進した	社会に出てから、必ず必要なスキルだから。
方がよい	
積極的に推進した	子どもたちは否応なしに情報化社会で生きて行かなくてはならないから
方がよい	
徐々に推進した方	状況を見ながら
がよい	